

## **Conférence-débat avec l'Eurodéputé Jean-Luc Bennahmias :**

### **« Quel Budget pour quelle Europe ? »**



**Lundi 24 février 2014 à 20h30**

Lieu : Restaurant « l'Alsacien »  
(4, rue Muller-Simonis, Strasbourg)

Trams B, C, E, F : « République »  
Bus 10 : « Vosges – Oberlin »

(Possibilité de dîner : à partir de  
19h15, pour ceux qui le souhaitent,  
aux frais de chacun)

### **Budget européen**

L'article 14 du Traité de Lisbonne stipule que « le Parlement Européen exerce conjointement avec le Conseil, les fonctions ... budgétaires ».

Dans la réalité, contrairement aux vues du Parlement Européen, le cadre financier pluriannuel 2014-2020 fixé l'an dernier prévoit une diminution de 3,5% par rapport à la période précédente.

A trois mois des élections européennes du 25 mai, il sera intéressant de discuter des enjeux avec un eurodéputé spécialiste de ces questions.